



DÉVELOPPEMENT RECORD POUR FRANCE BOULANGERIE. LE RÉSEAU FRANCHIT LE CAP DES 100 AFFILIÉS ET ACCÉLÈRE SON DÉVELOPPEMENT.

Déjà plus de 100 boulangeries adhérentes au réseau France Boulangerie

France Boulangerie, le réseau de boulangeries indépendantes, est fier d'annoncer qu'il a récemment franchi le cap des 100 affiliés dans toute la France. Cette étape marque une nouvelle réussite pour l'entreprise qui s'efforce de promouvoir et de soutenir l'artisanat en boulangerie.

Depuis sa création en 2021, France Boulangerie s'est rapidement positionnée comme un acteur clé dans le développement des boulangeries indépendantes. Le réseau s'engage à leur fournir un soutien et des avantages comparables à ceux des grandes chaînes. Son objectif est de préserver les traditions et les savoir-faire artisanaux qui font la renommée de la boulangerie française.

Marius Gaudard, dirigeant de France Boulangerie, déclare : "Nous sommes ravis d'avoir franchi la barre des 100 affiliés et d'étendre notre réseau à travers la France. Notre mission est de mettre en lumière la force des artisans indépendants face aux grands groupes industriels. Chaque boulangerie qui nous rejoint est une force supplémentaire qui nous permet d'acquérir de nouveaux avantages."

France Boulangerie, le réseau engagé auprès des indépendants.

France Boulangerie, le pionnier du réseau de boulangeries indépendantes, s'engage à fournir des solutions de communication, d'animation et de formation pour faire face à l'essor des chaînes industrielles. En outre, afin d'accroître leur compétitivité, chaque affilié bénéficie d'achats groupés et réalise des économies significatives. Chaque partenaire a été soigneusement sélectionné pour et par les boulangeries, afin de les soutenir au quotidien.

France Boulangerie intervient pour préserver une profession emblématique et représentative de la France, qui est actuellement menacée.



Marius Gaudard, le fondateur

Sous la direction passionnée et dévouée de Marius Gaudard (29 ans), France Boulangerie est une entreprise florissante et en pleine expansion, implantée à Angers (49). Fort d'une expérience de plusieurs années dans divers réseaux de franchises en hôtellerie et en restauration, Marius Gaudard a souhaité mettre en avant les indépendants et s'est engagé à promouvoir l'excellence et l'authenticité de nos boulangeries françaises.

Même si certaines entités nationales à la vision traditionnelle sont réfractaires au changement et à la modernité chez les indépendants ; Marius Gaudard, grâce à sa vision et son leadership continue de développer son réseau et d'asseoir sa place dans le paysage de la boulangerie française.

Les projets lancés par le dirigeant au cours du second semestre 2023 devraient continuer à bouleverser les codes historiques de la boulangerie.

